

## СОДЕРЖАНИЕ

**Рогожников С.И.**

Феликс Августович Кесслер – ученый, стоявший у истоков высшего химического образования в Пермском университете (к 90-летию кафедры аналитической химии) 191

**Бажов Е.А., Красновских М.П., Мокрушин И.Г., Юнусов Р.И.**

Взаимодействие бутадиен-нитрильного каучука с фенолформальдегидными смолами random-структуры 201

**Борисова Е.М., Решетников С.М., Фатхутдинова А.М.**

Улучшение антикоррозионных свойств некоторых сплавов меди как потенциальных материалов для электрических контактных соединений 209

**Денисова С.А., Заболотных С.А., Голдобина Т.И.**

Влияние катамина АБ на комплексообразование скандия с пирокатехиновым фиолетовым 221

## CONTENTS

**Sergey I. Rogozhnikov**

Felix A. Kessler – scientist, who stood at origins of higher chemical education at Perm State University (on the 90th anniversary of the Department of Analytical Chemistry) 191

**Evgeny A. Bazhov, Marina P. Krasnovskih, Ivan G. Mokrushin, Ruslan I. Yunusov**

Interaction of butadiene-nitrile rubber with phenol-formaldehyde resins of random structure 201

**Elena M. Borisova, Sergey M. Reshetnikov, Aliya M. Fathutdinova**

Improvement of anticorrosion properties of some copper alloys as potential materials for electrical contact connections 209

**Svetlana A. Denisova, Svetlana A. Zabolotnykh, Tatyana I. Goldobina**

The influence of catamine AB on complexation scandium with pyrocatechin violet 221